

Boletín electrónico UCC, número 56

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

23 de junio de 2025, 8:03



23 de junio de 2025 | No. 56

P. Carles Gil, nuevo Superior General de las Escuelas Pías: “La Paz se construye con justicia”



La celebración contó con la participación de casi un centenar de escolapios religiosos y miembros de la fraternidad y de la familia calasancia. Estuvo presidida por el P. Carles Gil, Sch. P., quien recordó en su homilía las lecturas del día, en las que Jesús nos dice que “el único camino hacia la vida es el perdón radical, el amor sin condiciones, la generosidad que desborda toda pretensión ética”.

“Calasanz no fundó esta Escuela para competir –explicó el nuevo Padre General–, sino para transformar, y lo hizo sabiendo que habría resistencias, críticas, ataques, incluso traiciones. Y eligió permanecer al lado de los descartados del mundo”. “Nosotros, laicos, religiosos, escolapios todos, no estamos llamados a triunfar según el mundo. Estamos llamados a ser fieles a Jesús. Lo demás vendrá por gracia”...

[Leer más](#)



INVESTIGACIÓN. La UCC obtuvo el premio a mejor ponencia en el 25.^º Coloquio Internacional ISEOR.

El trabajo, “Determinantes del bienestar financiero y resiliencia financiera. perspectivas a través de la percepción, experiencias y acciones para enfrentar crisis financieras”, fue realizado por las doctoras Esmeralda Tejada-Peña, Liduvina Valencia-Márquez y Rosalba Cabrera-Gutiérrez, junto con el Dr. Arturo García-Santillán, coordinador del doctorado en Ciencias Administrativas. Las dos primeras son egresadas, además, de este mismo programa académico.

Organizaron ISEOR (Francia), la Academy of Management (EE. UU.), ISODC, Le CNAM (Francia), EADA Business School (España) y Benedictine University (EE. UU.).

[Leer más](#)



VISITA ACADÉMICA. Recorrido en Telever (Televisa-Univisión).

Estudiantes de Comunicación y Entornos Digitales y de Publicidad y Mercadotecnia



EXPERIENCIA FORMATIVA. Fomento a la lectura.

Alumnos de diferentes licenciaturas que cursaron la materia optativa "Literatura

Digital tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el mundo de la televisión durante su visita a esta importante televisora.

Asistieron a la transmisión en vivo de un programa y exploraron áreas clave como dirección de cámaras, edición, noticias y mercadotecnia.

[Ver fotos](#)



latinoamericana contemporánea", asistieron a la charla "Poesía, caja de resonancia", de la reconocida escritora Martha Riva Palacio, quien fue invitada especial de "SeLee". Semana de lectura y cultura infantil y juvenil", organizada por la Universidad Veracruzana.

También aprovecharon para interactuar con el escritor veracruzano Adolfo Córdova, reflexionando sobre la creación literaria, la imaginación y los vínculos entre lectura y experiencia personal.

[Leer más](#)

PROYECTOS. Propuestas derivadas de la materia “Modelos de gestión”, por Ciencias de la Educación.

Durante esta actividad, los estudiantes analizaron las dimensiones, herramientas y estrategias aplicadas en la dirección y coordinación de una institución educativa. A través de entrevistas y encuestas, identificaron las características del trabajo directivo en diversas instituciones, describiendo el tipo de gestión que se ejerce y reconociendo la importancia de esta labor en el ámbito educativo.

[Ver fotos](#)



VISITA ACADÉMICA. Recorrido por instalaciones de Vallourec Oil & Gas México, en la ciudad industrial Bruno Pagliai.

Estudiantes de la licenciatura en Ingeniería Industrial del sistema ejecutivo UCC visitaron esta empresa líder mundial en soluciones tubulares para los sectores petrolero, gasífero y energético.



VINCULACIÓN. Entrega de plazas para el internado médico de pregrado de Médico Cirujano.

Durante el recorrido, los estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer de cerca la cadena de valor, observar prácticas de manufactura avanzada, control de calidad, optimización de procesos industriales y gestión de planta.

[Leer más](#)

El evento fue realizado vía remota por la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS) del estado de Veracruz. Nuestros estudiantes eligieron la sede de su internado médico de pregrado de acuerdo a su promedio académico.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!